

Pelé se dit ému de l'accueil des Cubains



L'ex footballeur brésilien Edson Arantes Do Nascimento plus connu sous le nom de Pelé a donné une conférence de presse à son arrivée dans notre capitale, accompagnant le club cosmos de New York, venu disputer un match amical avec le 11 cubain. Pelé visiblement ému a signalé:

J'ai été très ému à mon arrivée à l'aéroport car l'accueil a été très joli. Je suis une personne très émotive, j'ai de grands frères cubains à Sao Polo et à New York. L'un des directeurs et l'un de mes secrétaires était cubain, du nom Garay. Vous savez, j'ai des liens d'amour très grands avec Cuba. La réception à l'aéroport a été très émouvante. Je voudrais qu'on puisse jouer plus de fois avec l'équipe de Cuba, mais cela n'a pas été possible, mais Dieu m'a permis d'être ici, c'est le plus important . Merci à tous les amis cubains pour l'amour avec lequel ils m'ont accueilli.

Je suis heureux lorsqu'il y a des moments de paix, lorsque le football unit les gens, c'est la plus grande famille au monde. Le football est toujours la paix. Malheureusement nous avons des problèmes politiques, mais le football unit toujours les gens. Pour moi c'est une grande responsabilité car j'ai vu passer 4 générations. J'avais 17 ans lors de ma première coupe. Cela fait presque 70 ans que je voyage dans le monde avec le football. Je remercie Dieu de me permettre de faire partie d'un tel mouvement.

Pelé s'est dit très content que le football puisse lui aussi jouer son rôle en vue du rapprochement entre Cuba et les États-Unis. Pelé a auguré qu'une équipe cubaine participera sous peu à la Coupe du Monde

Pour sa part le footballeur espagnol Raul, ex joueur de la sélection Real Madrid et actuelle vedette du Club newyorkais a dit lors de la conférence de presse que c'était pour lui un privilège de partager avec Pelé, l'un des plus grands de l'histoire du football et d'être aujourd'hui à Cuba.

L'Espagnol qui a contribué à un renforcement du football aux États-Unis a remercié les Cubains de l'accueil qui leur a été dispensé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/58041-pele-se-dit-emu-de-laccueil-des-cubains>



Radio Habana Cuba